

Mitteilung:

Das Berufskolleg des Rhein-Sieg-Kreises in Hennef beabsichtigt, für das Schuljahr 2010/2011 zwei neue Bildungsgänge einzurichten, die das Bildungsgangangebot des Berufskollegs in seinen Schwerpunkten stärken und abrunden und dadurch seine Attraktivität steigern. Dabei handelt es sich jeweils um eine 2-jährige Höhere Berufsfachschule; einmal mit dem Schwerpunkt Bau- und Holztechnik und zum anderen mit dem Schwerpunkt Ernährung und Hauswirtschaft. Alle weiteren Einzelheiten können dem beigefügten Dringlichkeitsbeschluss entnommen werden, der erforderlich wurde, damit die Anträge rechtzeitig für das kommende Schuljahr bei der Oberen Schulaufsicht bei der Bezirksregierung Köln gestellt werden konnten. Die Genehmigung für die neuen Bildungsgänge liegt inzwischen vor.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildungskordinierung am 26.101.2010

Im Auftrag